



› Startseite › Lokales (Augsburg Land) › Straße nach Aystetten wird später gesperrt

06. April 2013 00:32 Uhr

Straße nach Aystetten wird später gesperrt

Bauarbeiten beginnen erst am 22. April



F Empfehlen



Tweet



+1



Die Straßenbauarbeiten auf der Staatsstraße 2032 zwischen Aystetten und Hammel werden nicht kommenden Montag, sondern erst in zwei Wochen beginnen. Wie das Landratsamt kurzfristig mitteilte, beginnt die geplante Fahrbahnerneuerung, die eine Vollsperrung erfordert, erst am Montag, 22. April. Über die Details und die Umleitungsstrecke werden wir rechtzeitig informieren. (dav)

